

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil analisis data di atas dapat disimpulkan:

1. Kinerja kepala sekolah di SD Muhammadiyah Kabupaten Kulon Progo tergolong sangat baik. Hal tersebut dapat dilihat dari means score ditabel frekuensi dimana respondent kebanyakan menjawab scale 4. Menurut table katogori kinerja kepla sekolah, nilai 4 termasuk dalam kategori sangat baik.
2. Mutu sekolah di SD Muhammadiyah Kabupaten Kulon Progo sangat baik hal tersebut dapat dilihat dari means score ditabel frekuensi dimana respondent kebanyakan menjawab scale 4. Menurut table katogori mutu sekolah nilai 4 termasuk dalam kategori sangat baik.
3. Terdapat pengaruh kinerja kepala sekolah terhadap mutu sekolah di SD Muhammadiyah Kabupaten Kulon Progo. Hal tersebut dilihat dari nilai signifikansi ANOVA sebesar 0,026 menunjukkan  $< 0.05$ . Dari hasil tersebut dapat disimpulkan bahwa  $H_a$  diterima dan  $H_0$  ditolak.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan di atas maka dapat diajukan saran-saran sebagai berikut:

1. Keterbatasan dalam penelitian ini adalah pelaksanaan waktu penelitian dan jangkauan sekolah. Peneliti hanya memilih kepala sekolah dan guru yang letaknya dapat di jangkau secara demografi serta mampu mewakili karakteristik kepala sekolah dan guru di Kabupaten Kulon Progo untuk peneliti selanjutnya disarankan meneliti lebih banyak sekolah.
2. Kepala Sekolah SD Muhammadiyah di Kabupaten Kulon Progo untuk lebih meningkatkan kinerja sebagai kepala sekolah karena hal tersebut berpengaruh terhadap mutu sekolah.

## **C. Kata Penutup**

Dengan penuh rasa syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kepada Allah SWT dengan selesainya penelitian ini. Sebagai prasyarat kelulusan di Magister Study Islam Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Dengan segala keterbatasan pengalaman, ilmu dan pustaka. Penulis menyadari bahwa tulisan ini jauh dari kesempurnaan dan masih banyak kekurangan dalam penelitian ini. Oleh sebab itu penulis menerima kritik dan saran yang membangun sehingga karya ini dapat bermanfaat untuk semua terlebih pada peneliti sendiri.